

DENUNCIA Y AYUDA



ARMADA: NAVE CHILOTA AYUDÓ EN VECINA REGIÓN.-

La Armada de Chile y la Directemar (Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante) destacan en redes sociales que la lancha de servicio general (LSG) Chiloé, dependiente de la Gobernación Marítima de Castro y la Quinta Zona Naval, prestó apoyo a diversas tareas a la Gobernación Marítima de Aysén en su amplia jurisdicción. La LSG-1622 fue construida en 2003 en Asmar (Astilleros y Maestranzas de la Armada), en Talcahuano, y posee una eslora de 22 metros, con manga de 6,6 m, puntal de 6 m y calado de 2 m. Su desplazamiento es de 122,94 toneladas.